



Mai 2013

École du Lac-des-Fées La petite agence



LA DANSE DES ÉLÈVES DE L'ÉCOLE DU LAC-DES-FÉES

Texte de Gabrielle Villeneuve et Ève Ménard, journalistes pour *La petite agence* de l'école du Lac-des-Fées

Aimez-vous bouger ? Nous allons vous parler de la danse [Wixx](#) qui s'est déroulée à notre école le 24 avril dernier. Cette danse a été montrée aux élèves de tous les niveaux par les acti-leaders. Voici leur aventure !



Pour commencer, madame Blaise Verner a appris la danse aux acti-leaders qui, à leur tour, l'ont apprise aux élèves de l'école.

Qu'est-ce que la danse Wixx ? C'est une danse qui a été inventée par Davy Boisvert. C'est le chorégraphe dans MIXMANIA.

Pourquoi faire cette danse ? C'est pour permettre aux jeunes de bouger tout en s'amusant. En plus, c'est moins gênant car plusieurs font la danse en même temps. Voici



les commissions scolaires participantes de notre région:

Commission scolaire des Portages-de-l'Outaouais, Commission scolaire des Draveurs, Commission scolaire au Cœur-des-Vallées, Commission scolaire Western Québec et la Commission scolaire des Hauts-Bois-de-l'Outaouais.

Nous croyons que les élèves ont apprécié la danse et qu'ils vont sûrement la refaire l'année prochaine.

